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Von: Gött ing,Peter[p.goett ing@swrheine.de]

Gesendet :  D iens tag ,  31 .  Oktober  2OOO 12:53

An: Ehrenberg, Ute

Betreff: Einsatz von Ramoen an den StadtBussen

Sehr geehrte Frau Ehrenberg,

Frau Tombült  hat mich gebeten, lhnen zu dem o. g. Thema im Hinbl ick auf die heute statt f indende Sitzung
des Sozialausschusses einen kurzen Sachstandsbericht zu qeben.

Das Thema wird in der Sitzung des Beirates "Verkehr" am02.11.2006 behandelt .  Hierbeisol leine
Schi lderung des Sachstandes erfolgen. Des Weiteren werden wir die Auswirkungen er läutern, die mit  einer
mögl ichen Entscheidung verbunden sind, die ja vorhandenen Rampen auch einzusetzen. Wir gehen davon
aus, dass der Beirat "Verkehr" dann eine Empfehlung ausspricht,  wie zukünft ig verfahren werden sol l .

M i t  f reund l ichen Grüßen,
Verkeh rsgesel lschaft
der Stadt Rheine mbH

r A. Peter Götting

(Betr iebslei ter)
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